
ハンドボール部 
 

【活動報告】 
 11月にOB会やスポーツフェスティバルという大きなイベントがあったため、12月からオ

フシーズンに入りました。そのため、しばらく練習がないということもあり筋トレや各自で

きることを見つけ、来季の練習にむけてパワーアップした状態で挑めるようにしていきたい

と思います。12月の活動写真がないため、下記に秋の大会でのベストショットを添付させ

ていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 


